



## NACIONAL

# Presidente Boric anunció vuelo humanitario al Líbano por la guerra

El Presidente Gabriel Boric informó que se realizará un vuelo humanitario al Líbano para poder trasladar chilenos a lugares seguros, en medio de la escalada de violencia en el Medio Oriente.

“La guerra y su miseria siempre la pagan los más humildes”, sostuvo el mandatario en su cuenta de X.

A través de la Cancillería, detallaron que se están realizando todas las coordinaciones necesarias entre los ministerios de Defensa, de

RR.EE. y la Fuerza Aérea de Chile (FACH).

Según se ha indicado desde la Cancillería, hay 43 chilenos registrados por la institución que se encuentran en Líbano en estos momentos.

La medida anunciada por el gobierno chileno se suma a la de otros países en la misma línea. En la región, Colombia confirmó el arribo de un vuelo humanitario con más de un centenar de ciudadanos trasladados desde Líbano.